





# AEFI y Cecabank renuevan su acuerdo de colaboración para seguir impulsando el ecosistema FinTech

Cecabank ha participado recientemente en el Libro Blanco de FinTech 2.0, consolidando su papel como socio clave para la asociación y reforzando el objetivo compartido de convertir a España en un referente global en innovación financiera

AEFI y Cecabank elaborarán un nuevo informe en 2025 que analizará la situación del sector de los activos digitales en España, incluyendo las oportunidades del blockchain, los desafíos regulatorios y el impacto de estas tecnologías en el ecosistema financiero

MADRID, 3 DE FEBRERO DE 2025.- La Asociación Española de FinTech e InsurTech (AEFI) y Cecabank, principal banco custodio español y proveedor de soluciones de pago y tesorería para todo tipo de entidades financieras y corporaciones, han renovado su acuerdo de colaboración. Este nuevo impulso a su alianza, que empezó en el año 2017, permitirá a ambas organizaciones continuar fortaleciendo el ecosistema FinTech e InsurTech en España, trabajar en el desarrollo de eventos, documentos y otras iniciativas pensadas para generar el mejor escenario para atraer talento e inversión al ecosistema FinTech y consolidar a España como líder en innovación tecnológica financiera.

Cecabank, uno de los principales y más antiguos colaboradores de la AEFI, refuerza así su papel como socio estratégico de la asociación, participando recientemente de forma activa en el Libro Blanco de FinTech 2.0, un documento clave para el sector que ofrece una visión integral sobre las oportunidades y desafíos del ecosistema. El libro se presentó el pasado 12 de diciembre durante la I Jornada sobre Regulación Financiera, organizada por la asociación, que sirvió como un espacio de diálogo para abordar las tendencias más relevantes en innovación y regulación financiera. El apoyo por parte de Cecabank al Libro de FinTech 2.0 consolida su papel como socio clave para la AEFI y refuerza el objetivo compartido de hacer de España un referente global en innovación financiera y tecnológica.

Además, durante 2025, gracias a la renovación de este acuerdo, Cecabank y la AEFI trabajarán conjuntamente en la elaboración de un nuevo informe clave para el sector de los activos digitales, que analizará en profundidad la situación actual de las empresas que operan en este ámbito, abordando aspectos como las oportunidades que ofrecen las tecnologías basadas en blockchain, los desafíos regulatorios y el impacto de estas innovaciones en el ecosistema financiero.

En años anteriores, Cecabank y la AEFI colaboraron en otros proyectos destacados como el Libro Blanco de RegTech, que analizó aspectos clave como la identificación de clientes (know-your-customer), prevención del fraude y firma electrónica, o anteriormente en el Libro Blanco de Wealthtech.

Cecabank es una de las entidades financieras que más ha trabajado desde el sector financiero en los últimos años para impulsar proyectos innovadores, junto a otras compañías del ecosistema FinTech, para fomentar la transformación digital del sector financiero, tratando de ofrecer nuevas respuestas a las





necesidades del mercado y del negocio de las entidades, desde la inversión en startups a la colaboración y participación en proyectos conjuntos con ellas.

Arturo González Mac Dowell, presidente de la AEFI, afirma que "la renovación de este acuerdo refleja el compromiso compartido de ambas organizaciones por construir un entorno favorable para la innovación tecnológica en el sector financiero, como llevamos haciendo desde hace ya casi ocho años. La relación entre la AEFI y Cecabank es el mejor ejemplo de la colaboración entre compañías tradicionales y el FinTech para ayudar a nuestro país a exprimir el enorme potencial que tiene para liderar la transformación digital en Europa".

Por su parte, Juan José Gutiérrez, director corporativo de Servicios Tecnológicos de Cecabank, destaca: "La colaboración es clave para impulsar iniciativas innovadoras que permitan desarrollar nuevas tecnologías en el ámbito de los servicios financieros y seguir ofreciendo soluciones de vanguardia que contribuyan a dar respuesta a las necesidades de nuestros clientes. De esta forma, la renovación de nuestro acuerdo con AEFI refleja nuestro compromiso con continuar trabajando de forma colaborativa con el ecosistema FinTech e InsurtTech para generar propuestas de valor para el sistema financiero".

#### Acerca de AEFI

La Asociación de Fintech e InsurTech de España, que nació con la misión de crear un entorno favorable para el desarrollo de Startups y empresas Fintech e InsurTech en España, representa a las Fintech mediante grupos verticales liderados por coordinadores especializados. La Asociación trata de colaborar, innovar y situar a España como un foco pionero de FinTech e InsurTech; construir puentes en el ecosistema FinTech español, promocionando la interacción entre los principales players del mercado. En la actualidad, AEFI cuenta con más de 160 empresas asociadas y 28 alianzas internacionales.

#### Acerca de Cecabank

Cecabank es el banco custodio de referencia en Securities Services en España y Portugal y proveedor de soluciones especializadas para todo tipo de entidades financieras y corporaciones, nacionales e internacionales.

### Más información sobre Cecabank en:

https://www.cecabank.es/ - LinkedIn - X

## Contactos para medios

Margarita Castañeda Responsable de Comunicación Cecabank +34 649 463 005 mcastane@cecabank.es